



Creance non encaissée

Par Neux

Bonjour voilà mon problème. J'ai quelqu'un à qui j'ai prêté quatre cent euros car il voulait investir en bourse mais il n'y connaissait rien et a tout perdu. Par conséquent en tant qu'ami il m'a demandé cette somme pour se refaire en me promettant de me la rembourser dès qu'il ferait des bénéfices avec son trading. Mais entre temps on est entré en très mauvais terme au point de ne plus se fréquenter. Comme on est à l'université ensemble il voulait juste finir les travaux qu'on a en commun, me rembourser mon argent et ne plus me parler. Cela me convenait parfaitement. Mais il me l'a dit en novembre et on est en mai et je n'ai toujours pas vu un sou sur mon compte en banque. J'ai quitté le centre de formation entre temps du a des problèmes. Il m'avait notifié par écrit sur whatsapp qu'il me rendrait l'argent en novembre et j'ai la preuve en capture d'écran . Mais il manque à sa parole. Je vois qu'il mène la belle vie, se tatoue , achète des sapes avec mon argent . Il était au courant que j'étais atteint du syndrome de schizophrénie depuis un an. c'était un ami de confiance donc je le lui ai confié. Que puis-je faire pour récupérer mon argent ?

Par Isadore

Bonjour,

Avez-vous la moindre preuve que vous lui avez prêté (et non donné) cet argent ?